
**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 22 DE MAYO DE 2017**

**SOCIALIZAMOS LA POLITICA DE GESTIÓN DEL RIESGO SECTORIAL PARA LA
PRESTACIÓN DE LOS SERVICIOS DE AGUA Y SANEAMIENTO**



Foto Vallecaucana de Aguas/Gestión del Riesgo Sectorial

Santiago de Cali, 22 de Mayo de 2017: Cumpliendo con nuestro rol misional de conocer y atender las necesidades frente a la gestión del riesgo sectorial y la variabilidad del cambio climático que se vive actualmente en nuestro departamento, socializamos ante nuestro equipo de profesionales la política pública de este sector.

La afectación a las cuencas hidrográficas de la región y las continuas afectaciones que se han generado como consecuencia de los daños que hoy presentan nuestros ríos, lagos, humedales y cuencas, ha sido uno de los focos de atención para que el Gobierno Departamental de Dilian Francisca Toro Torres, vuelque su mirada a la recuperación de las cuencas de la región.

Chávez Rivera, manifiesta que para tener un entorno amigable con el medio ambiente, no solo se trata trabajar por las fuentes de agua, sino que también se deben cuidar y proteger los bosques, minimizar los índices de contaminación minera y proporcionar un mejor manejo de las aguas residuales; para que así logremos un ambiente sostenible para las futuras generaciones, que a su vez sea un referente que identifique al Gobierno de Dilian Francisca Toro Torres

LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa